



#EuropowerConnects

Enfin les températures belges en donnent l'impression : les fêtes de fin d'année s'approchent effectivement. Il est donc grand temps de vous adresser nos meilleurs vœux et de prendre nos bonnes résolutions pour 2016.

2015 a été une année extraordinaire pour Europower. Les événements pour notre 25ième anniversaire nous ont donné l'occasion de reprendre contact et de renouer d'une façon très personnelle avec nos clients fidèles et nouveaux, nos fournisseurs, collaborateurs, partenaires, amis et sympathisants. Grâce à ces échanges et à tous les nouveaux contacts que nous avons pu faire, l'équipe d'Europower vient de passer une année merveilleuse, pleine d'énergie et de motivation. Toutefois, nous ne voulons pas nous arrêter là et nous voulons préserver cette ambiance de travail formidable pendant les années qui suivent.

Voilà pourquoi Europower s'est proposé de voir l'année 2016 dans la perspective du thème 'Europower connects'. Cette expression fait référence à deux choses ; D'abord, en tant qu'entreprise, nous avons la responsabilité de fournir de l'électricité dans tous les endroits où on en a besoin. En ce sens, en répondant à ce besoin fondamental de l'être humain, nous pouvons aider plein de gens à reconnecter avec l'environnement et les uns avec les autres. Ensuite, avec ce message, nous voulons faire appel au monde entier. Apprécions et faisons les efforts pour maintenir notre réseau de contacts, n'importe qu'il s'agit de notre famille et de nos amis, de contacts plus formels ou de personnes que nous ne connaissons pas personnellement mais dont nous savons qu'ils ont vraiment besoin de notre aide. Des engagements quotidiens et des agendas pleins nous font souvent oublier l'importance de ces relations personnelles, mais de petits efforts de notre part peuvent avoir un impact considérable.

Nous espérons que cette saison des fêtes nous aidera à formuler et à vivre ce message. À nos clients, fournisseurs, collaborateurs et partenaires nous demandons : Partagez vos vœux de Noël et du Nouvel An avec autant de gens que possible et exprimez les valeurs qui nous unissent. Dans les jours qui suivent, notre équipe vous joindra où que vous soyez dans le monde et célébrera les jours de Noël et l'année 2016 avec un message qui peut changer le monde.

Nous sommes impatients de travailler et de renouer avec vous tous dans les années suivantes. Nous vous souhaitons un joyeux Noël et une merveilleuse année 2016.

Luc, Yves et l'équipe d'Europower

08/12/2015